

Communiqué de presse,  
le 27 novembre 2024

## J-2 avant le **TÉLÉTHON GAMING** !

**200 gamers, des défis dingues, des échanges entre scientifiques et streamers, un stream marathon depuis le stade d'esport de la Karmine corp !**

Le coup d'envoi des 30h de streaming ultra solidaires sera donné ce vendredi 29 novembre à 18h, en direct sur Twitch et depuis les Arènes de Grand Paris Sud – Evry Courcouronnes, stade de la célèbre équipe d'esport, la Karmine Corp ! Partout en France et en direct des Arènes, 200 gamers, dont des joueurs de Solary et Zérance, et plus de 20 personnalités - Elian Ventre, Julien Ménielle, le streamer Un33D, la voix française de Sangoku - Brigitte Lecordier, Gaël Mectoob, ... - vont tout donner pour cette nouvelle édition du Téléthon Gaming multidiffusée sur Twitch et sur France 2 ! Zoom.



Les 30h de live, rassemblant gamers et streamers engagés, créatrices et créateurs de contenus, personnalités de l'esport et des chercheurs et des familles concernées par des maladies rares, seront notamment animées par Jules Thiébaud et diffusées sur la chaîne Twitch de l'AFM-Téléthon et sur France TV Slash. France 2 diffusera, de 0h05 à 1h45, une émission 100% Gaming, retransmise en simultané sur la chaîne Twitch de Samuel Etienne, avec en guest le célèbre streamer Elian Ventre.

### **DES DÉFIS OUVERTS A JOUER OU STREAMER !**

En lien avec la thématique de mobilisation du Téléthon 2024 autour des « bâtisseurs », le Téléthon Gaming lance un défi Minecraft (à rejoindre sur le serveur du Téléthon Gaming) : réaliser une structure gigantesque une hélice d'ADN géante. 1€ collecté = 1 bloc ajouté, alors rejoignez dès maintenant les constructeurs déjà engagés dans ce défi !

Depuis les Arènes, le championnat Téléthon Cup permettra à 6 équipes de streamers, chercheurs, joueurs esport, personnes concernées par la maladie, de se défier pendant 30h de jeu non-stop sur EA FC 25, Fall Guys, Valorant, Smash Bros, League of Legends...

En parallèle, de nombreux talkshows et rencontres entre les chercheurs, les streamers et les familles concernées seront à suivre en live et à commenter sur Twitch !

**Que ce soit en streamant de chez soi, ou en organisant une animation gaming avec « sa commu », tous les amateurs de jeu vidéo peuvent rejoindre le mouvement et collecter au profit du Téléthon !**

[www.telethongaming.fr](http://www.telethongaming.fr)

Contacts presse

AFM-Téléthon : Stéphanie Bardou / Abel Martin – [presse@afm-telethon.fr](mailto:presse@afm-telethon.fr) – 06.45.15.95.96